

87 estudiantes de liceos técnicos de la Región de O'Higgins iniciaron sus prácticas en El Teniente

Estudiantes de cinco liceos técnicos profesionales de Rancagua, Machalí y Las Cabras iniciaron un proceso de prácticas duales (teórico-prácticas), que contempla formación en seguridad, capacitaciones técnicas y visitas a distintas áreas de la operación.

Con el objetivo de fortalecer la formación técnico-profesional y acercar a los jóvenes al mundo laboral, Codelco División El Teniente dio inicio al proceso de prácticas duales para 87 estudiantes de liceos técnicos de la Región de O'Higgins. El programa se desarrollará durante los meses de enero y febrero de 2026, con capacitaciones teóricas y prácticas en distintas áreas de la operación minera.

Durante siete semanas, los y las estudiantes participarán en un proceso formativo que involucra trabajo en terreno y acompañamiento de profesionales de la División, con el objetivo de fortalecer su preparación para el mundo laboral minero.

Durante la ceremonia de recepción, Juan Pincheira, gerente de

Plantas de División El Teniente, estuvo a cargo de dar la bienvenida a los estudiantes, entregando una charla introductoria sobre la División y sus procesos productivos. En la instancia, destacó que "esta es una oportunidad para que los estudiantes apliquen en terreno los conocimientos adquiridos durante su formación académica, conozcan los procesos productivos y se vinculen con la operación minera".

Alyson Hadad, seremi de Educación de O'Higgins, valoró que "las prácticas son una etapa clave en la formación técnico-profesional, porque permiten a los estudiantes vincular lo aprendido en el aula con el mundo laboral. Esta experiencia, desarrollada en El Teniente, fortalece sus competencias y los prepara para

enfrentar su futuro profesional".

En el programa participan estudiantes de las especialidades de Explotación Minera y Asistencia en Geología, provenientes del Liceo Pedro Aguirre Cerda y del Liceo Ernesto Pinto Lagarrigue de Rancagua; el Liceo Polivalente de Machalí; el Instituto Tecnológico Minero Bernardo O'Higgins de Rancagua; y el Liceo Francisco Encina Armanet de Las Cabras.

Carlos Vásquez, consultor de Desarrollo Comunitario de El Teniente, indicó que "es parte del compromiso con nuestras comunidades y con la formación de jóvenes que eligieron desarrollarse en áreas mineras, entregándoles una experiencia real con altos estándares de seguridad y aprendizaje".

FORMACIÓN EN **SEGURIDAD** Y **EXPERIENCIA** EN TERRENO

El programa incluye inducciones en seguridad, salud ocupacional, cumplimiento de protocolos, control de riesgos, manejo de sustancias peligrosas, bloqueo de energías y operación en espacios confinados. Además, las prácticas contemplan visitas guiadas a Planta, Mina, Fundición, Sewell y el Centro Integrado de Operaciones (CIO) en Rancagua.





“Esta práctica me permite aprender en terreno y conocer cómo es realmente la minería. Es una experiencia que me ayudará a formarme y proyectar mi futuro laboral”.

VALENTINA ANTINAO HERRERA,
estudiante del Liceo Ernesto Pinto Lagarrigue de Rancagua



“Soy de Alhué, una zona minera. Cuando se presentó la oportunidad de realizar la práctica en Codelco no quise dejarla pasar, quería aprender y aprovechar esta experiencia”.

RODERICK COÑUEPÁN MOLINA,
estudiante del Liceo Francisco Encina Armanet de Las Cabañas



“La participación de nuestros estudiantes en estas prácticas es muy relevante, porque les abre oportunidades reales de proyección en el área de la minería. Esta experiencia impacta directamente en su formación, ya que refuerza sus conocimientos”.

CRISTINA ROMO ARCE,
encargada del área de Explotación Minera del Liceo de Machalí



“Realizar la práctica en la División El Teniente permite a los estudiantes vivir un proceso formativo real, desde los exámenes preoccupacionales hasta la capacitación en seguridad y el conocimiento integral de la producción minera”.

CARLOS FUENTES,
encargado de Prácticas del Instituto Tecnológico Minero Bernardo O'Higgins de Rancagua



“Como División, estamos orgullosos de recibirlos y abrirlas nuestras puertas para que conozcan la minería desde dentro y vivan una experiencia que aporte a su desarrollo profesional”.

CAROLINA MERINO,
gerenta de Sustentabilidad y Asuntos Externos de División El Teniente

